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 Requeiro A Mesa, Ouvido O Douto Plenário Na Forma Regimental, que seja enviado expediente
ao Diretor Presidente da Fundação de Esportes de Corumbá-MS, Sr. Paulo André de Araújo Junior
com cópia ao Secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos Sr. Ricardo Campos Ametla
solicitando a realização de um estudo sobre as possibilidades de se instalar aparelhos de academia
ao ar livre na praça do bairro Universitário.
          
 
          
JUSTIFICATIVA: A Praça do bairro Universitário reúne todos os dias uma grande quantidade de
pessoas que escolhem aquele local para praticar sua atividade física, seja jogando futebol de
campo, seja praticando algum esporte na quadra poliesportiva, seja fazendo uma caminhada ao
redor da praça. A instalação de uma academia ao ar livre naquele local será mais uma opção para o
praticante de atividade física que frequenta aquela praça. Além de ter um custo bem abaixo dos
aparelhos das academias convencionais a instalação ao ar livre estimulará a prática de atividade
física e consequentemente mais saúde e qualidade de vida à população.
  

  
SALA DAS SESSÕES, 26 de Agosto de 2019

  

Ver. Bira
Vereador(a) - PSDB
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